
 1.Председатель студсовета,  
обучающийся магистратуры, 2 курс                                  Н.А. Яньшин 
 
 

СПбГУ 
 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана Биологического 

факультета с председателем Студенческого совета по 
направлению биология 

(в режиме conference-call) 
 
15 декабря 2022 г.      № 44/1-02-30 

 
Председательствующий  –  А.Д.  Харазова,   первый  заместитель  декана  Биологического 
факультета. 

 
 

Секретарь – М.А. Ворошилова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений Организационного управления Ректората 
СПбГУ. 

 
Присутствовали:  

 
   
 
 

Повестка дня: 
 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса. 
 
 
 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса. 
 
 
 

                                              А.Д. Харазова, Н.А.Яньшин. 
 

Н.А. Яньшин проинформировал А.Д. Харазову о том, что учебный процесс проходит 
в штатном режиме и в настоящее время проблем нет и поинтересовался, планируется ли 
установка кулеров в зданиях, где проходят занятия.    

А.Д. Харазова ответила, что просьба обучающихся обеспечить им доступ к питьевой 
воде (поставить кулеры) была отражена в протоколе встречи от 10.11 2022 и обещала поднять 
этот вопрос еще раз. 

 
 

1.1. Принять информацию   к сведению. 
 
 
Председательствующий 
 
 

 

 
А.Д. Харазова 
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М.А. Ворошилова       
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